

じんけんコラム(8月)

じんけんコラム ホツと♥スペース

ひとにやさしい、じぶんによさしい
あたたかい話題をとどけます!

「平和と人権」をテーマに話し合おう



現在開催中の「EXP02025 大阪・関西万博」(4月13日~10月13日)では、「食と暮らし」、「健康とウェルビーイング」など8つの「テーマウィーク」が設けられています。300を超えるプログラムを通じて話し合い、地球の問題を一緒に解決しようという取組です。

8月1日~12日のテーマは「平和と人権」。プログラムの例を挙げると、8月1日にはサウジアラビアパビリオンで「平和のための世界共通言語」として、異なる国家間の差別と偏見をなくす上での「音楽の役割」を探るディスカッションが開催され、サウジアラビアのダンスと音楽が紹介される予定です。

テーマウィークのプログラムは、万博会場に行かなくても「バーチャル万博~空飛ぶ夢洲~」へオンラインで参加することが可能です。来場者はアバター(インターネット上の自分の分身として使われるキャラクター)として万博の世界に入り、展示やイベントに参加できます。興味がある方は検索してください。参加を通じて「自分にもできることがある」という気づきが生まれるかもしれませんね。

【引用：EXP02025 大阪・関西万博ホームページ】